

「に」げすに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ようりょくする



2025年度 西神吉小だよい

加古川市立西神吉小学校

学校通信

No.85

～令和7年度 運動会～

10月5日（日）、令和7年度西神吉小学校運動会を開催しました。

2学期が始まって以降、西神吉っ子は、この日のために練習や準備をがんばってきました。クラスによってはみんなで「テルテル坊主」をつくったりして、予定通り4日（土）にできればと願っていました。残念ながら1日順延しての開催、時折小雨が降る中での実施となりました。また、雨が強くなってきたこともあり、表現演技、競争演技まで終了の判断をさせていただきました。しかしながら、西神吉っ子は、保護者の皆様、地域の皆様のあたたかいご声援と拍手の中で、一生懸命に、精一杯、楽しく踊ったり、競争したりすることができました。

中学年の『西神吉っ子ソーラン2025』では、威勢の良い迫力のある掛け声が運動場に響き渡りました。ダイナミックに踊りながら「どっこいしょ！どっこいしょ！」「ソーラン！ソーラン！」の掛け合いは、見事でした。

低学年の『みんなの応援団～Only One Story～』では、最初は緊張していた1年生も、楽しく踊る2年生と一緒に踊っているうちに、表情が柔らかくなっていくのが印象的でした。楽しく踊る低学年の子どもたちを見て、元気をもらいました。まさに、「みんなの応援団」でした。

そして高学年『ワールド・ピース 西神吉万博 2025』。フラッグと隊形で平和を表現していました。そしてひとりひとりのフラッグの音がひとつになって運動場に響き渡りました。決して一人ではできなかつた演技です。みんなでひとつのものを作り上げる楽しさと喜びを感じてくれていたらうれしいです。

『巻き起こせ！西神吉っ子ハリケーン』『かご いっぱいに なあれ！』『熱闘！呼吸を合わせて綱を引け』の競争演技もどれも見応えがありました。参加していただいた1年生の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

西神吉っ子のみなさん、よくがんばりましたね。「西神吉小の大きな祭り 思い出の1ページへ」のスローガンの通りの運動会になりました。がんばった自分に大きな拍手を送ってあげましょう。がんばったみんなにも大きな拍手を送りましょう。そして、前日準備や係の仕事、片付け等の裏方の仕事を、最高学年らしく立派にやり遂げてくれた6年生に、大きな拍手を送りましょう。6年生のみなさん、本当にありがとうございます。

次に西神吉っ子のがんばりをご覧いただくのは、11月15日（土）のひびきあい音楽会です。がんばりますので、運動会同様、演奏の前後にはあたたかい拍手をよろしくお願ひします。

西神吉っ子の一コマ



ピッカリ！
ピッカリ！





◆お礼◆

保護者の皆様、地域の皆様、運動会では、西神吉っ子のために、たくさんのご声援をありがとうございました。途中、雨が強くなってきましたので、表現演技、競争演技までの実施とさせていただきました。本日、実施できなかった徒競走、全校演技につきましては、10月中の平日、朝の時間に実施し、保護者の方にもご覧いただきたいと思っています。近日中に、詳細をスクリレにてお知らせする予定です。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

終わりのあいさつでも申しましたが、子どもたちは、雨にも負けず、力いっぱいがんばることができたと思います。特に6年生は、前日準備、運動会の進行等、がんばってくれました。ぜひ、お子様にお褒めの言葉、労いの言葉をかけてあげてください。

本日は、ありがとうございました。